



La empresa ha iniciado el proceso de selección de personal mediante el que contratará a seis empleados

ÓPTICA UNIVERSITARIA APUESTA POR BENIDORM PARA SU CUARTO CENTRO EN LA PROVINCIA DE ALICANTE

- La apertura, que se enmarca en el plan de expansión de la compañía, está prevista para la primavera de 2018
- Con el nuevo centro, Óptica Universitaria sumará un total de ocho centros en la Comunidad Valenciana: cuatro en Alicante, dos en Valencia y dos en Castellón

Alicante, 28 de noviembre de 2017. – Óptica Universitaria, empresa especializada en la distribución y comercialización de productos y servicios de visión y audición, continúa con su apuesta por Alicante y abrirá su primer centro en Benidorm durante la primavera de 2018. La compañía, presente en la provincia desde 2008, cuenta actualmente con un 8,6% de la cuota de mercado.

El nuevo establecimiento, que estará ubicado en el centro de la ciudad, generará seis puestos de trabajo para los que se ha iniciado el proceso de selección correspondiente. Los perfiles requeridos por la compañía son ópticos y comerciales, y los interesados pueden presentar su candidatura a través de la web opticauniversitaria.com o rrhh@opticadelpenedes.es.

“Esta apertura sigue nuestra estrategia de proximidad con el cliente, basada en ofrecer un trato personalizado en nuestros servicios de óptica y audición, junto con nuestra política de precios competitivos. Ambos pilares han sido clave en el éxito de Óptica Universitaria”, explica Héctor Ibar, Director Comercial de Óptica Universitaria.

Con la nueva tienda, la empresa contará con cuatro centros en la provincia de Alicante, que, junto a los dos de la provincia de Valencia y los dos de Castellón, sumarán un total de ocho establecimientos en la Comunidad Valenciana.

25 años en constante crecimiento

La apertura en Benidorm se enmarca en el plan de expansión de Óptica Universitaria. En este sentido, durante el 2017 la empresa ha abierto cuatro centros a nivel nacional y según Ibar *“en los próximos años, prevemos continuar con nuestra política de expansión, explorando nuevos mercados a nivel nacional y reforzando aquellos donde ya estamos presentes”*.

Actualmente, Óptica Universitaria cuenta con más de 60 centros propios a lo largo de Cataluña, la Comunidad Valenciana, Aragón, Baleares y Murcia, además del canal de venta online y más de un millón de clientes. La fórmula de su éxito, que celebra este año su 25 aniversario, reside en ofrecer al cliente un servicio personalizado, los más altos servicios ópticos y las últimas colecciones y tendencias en moda, a los precios más competitivos del mercado.

Sobre Óptica Universitaria

Óptica Universitaria, fundada en 1992 con la apertura de un centro en la Universidad Politécnica de Catalunya (UPC) de Barcelona, cuenta con un equipo de más de 800 trabajadores y con más de 60 centros de óptica y audiolología. Además, dispone de cuatro establecimientos especializados en audiolología, Audiolología Universitaria.

La compañía ofrece las mejores marcas a los mejores precios del mercado, con un enfoque muy claro en el beneficio del cliente y una atención personalizada, para proporcionar un servicio basado en la calidad y la excelencia.

Para más información:

Ruth Amat / Ignacio Almirall

Tel.: 617 33 50 24 / 93 241 90 63

Email: amatruth@gmail.com / ialmirall@dcomm.es